

# 松8ニュース

発行 日本ボーイスカウト松戸第8団団委員会

2017年 12月9日版 新生第167号

[http://www.geocities.jp/boyscout\\_matsu8/](http://www.geocities.jp/boyscout_matsu8/)



## ビーバー隊ニュース

◇11月12日ビーバー隊は、「森のレストラン」集会を21世紀の森と広場で行いました。松戸・鎌ヶ谷地区の募集行事が広場で行われている側での集会になりました。最初は「森のどんぐり拾い」をしに園内を歩きながらどんぐりを探しました。袋いっぱいのだんぐりは、「八豊祭」用に野村団委員長へ、プレゼントしました。その後、テントの中でサンドイッチを作って、食べました。コアと一緒に食べたサンドイッチおいしかったですね。

2回目は、26日に八ヶ崎市民センターで集会をしました。12月3日にあるクリスマス会に向けて、みんなで劇と歌の練習をしました。最初はセリフの声、小さかったスカウトも、何回も練習するうちにセリフも歌も大きな声に、だんだんとできるようになりました。

クリスマス会の練習の後、クリスマスツリー作りに挑戦しました。副長の用意してくれた飾りを、紙で作ったツリーに自分達で飾り付けをしました。飾りをつけるのにみんな苦労していましたが、最後には立派なツリーが完成しました。とっても、きれいにできましたね。

12月の集会は、3日に松戸8団の「クリスマス会」に参加します。そして2回目の集会は17日「お正月飾りをつくろう」集会を鎌ヶ谷野宮場で、年内最後の集会をする予定です。



## カブ隊ニュース

◇11月12日【組集会】「そなえよつねに：クリスマス会・ドッチビー大会準備」

今回は「クリスマス会」と「地区ドッチビー大会」に向けての準備です。次回は「地区行事：ドッチビー大会」ですが、なんとつ竜宮の亀仙人から暗号の手紙が届きました。「半魚人から乙姫を助けて欲しい！」ということです。ドッチビー爆弾で半魚人をやっつける！ ということでその準備(名刺作り・ドッチビー訓練)をしました。そのあとは、クリスマス会の準備です。今年のカブ隊は何を披露しよう？ ということで「ハンドベル演奏」をすることにしました。なかなかうまいかないな。クリスマス会での名(迷?)演奏をお楽しみに！

◇11月23日【地区行事】「もうちょっと、かな：第3回ドッチビー大会」

松戸鎌ヶ谷地区行事「ドッチビー大会・半魚人から乙姫を救え！」に参加しました。他団のスカウトとチームを作って竜宮の亀仙人からの司令「乙姫を救え」遂行に力を合わせました。予選リーグから決勝トーナメントと試合が進み、1組がいたチームは3位になりました。残念ながら2組のいたチームは上位入賞はできなかったけれど、みんな頑張ったね！ 半魚人から無事乙姫を救うことができました。めでたし、めでたし。  
◇次回の集会は、「12月3日【団行事】：ととのいました！」「12月17日【隊集会】：ひとりの小さな手」の予定です。

## ボーイ隊ニュース

◇11月4日～5日にかけて松戸・鎌ヶ谷地区グリーンパー交流キャンプが開催されました。部活動の都合で入れ替わり立ち代わりでしたが多くのスカウトが参加し燻製を作ったり他の団のスカウトと交流をしたりと楽しい交流の時間を過ごしました。12日にはハヤブサ班深澤班長から班会議とのごと、クリスマス会の計画と後輩スカウトを2級に進級させるための10kmハイキングの計画を作成しました。これを聞いたシャーク岡村班長も早速23日に班会議を開催、同じくクリスマス会準備、今後の活動計画を話し合いました。続いて25日は八ヶ崎小学校の「八豊祭」へ奉仕、恒例の「スッパイドーゲーム」を実施、大好評でした。

26日はハヤブサ班10kmハイキング実施予定日、しかし、読図、野帳技術を初級に指導していなかったので急遽、ハイキング技能の技能指導会となりました。地図の読み方、シルバコンパスの使い方、野帳の記録から地図を作成する方法、樹木の高さを図る方法など、たくさんの技能を身に付けました。同じく26日夕方から1級を目指すスカウトのみの集会、1級旅行計画書作成の研修会、9名が参加し、2名のスカウトが計画書をあと一歩まで仕上げました。1級旅行は一人でテント、食事など全てを行わなくてはなりません、1月には実施の見込み、皆さん頑張ってください。



## 関係ニュース

◇11月11日(土)、11月度の団会議が八ヶ崎市民センターで開催された。BVS隊、CS隊、BS隊の3隊について、新しい隊旗をオーダーしたのでクリスマス会にて授与を予定している旨報告した。

◇11月11日(土)、11月度の団委員会が団会議終了後に同じ市民センターにて開催されました。

☆各隊の活動報告・予定が承認された。

☆平成30年度の新たな団委員の役務分担の協議を行った。

希望される役務をそれぞれお聞きし、当日欠席の方にもメール配信し意思確認を行った。

◇11月12日(日)、第9回地区募集行事「みんなで遊ぼう！自然体験学級」が21世紀の森と広場で開催された。前回より参加者は少し減少したが、盛大に開催され参加した子供たちは大いに楽しんで貰えたと思います。8団担当の参加者には後日アプローチをスカウト拡充より実施します。

【奉仕者】高橋保博、清水紀美恵、清水美樹、深澤孝子、渡邊恵子、秋山、深澤瑞希、野村能久 (敬称略)

◇11月25日(土)、八ヶ崎小学校「八豊祭」に参加しました。

今年も「スッパイドー」にて参加し、200名以上の参加者がありました。参加賞には高橋風花スカウトが集めてくれたどんぐりで作った「どんぐりゴマ」を皆さんに配りました。

【奉仕者】高橋保博、清水紀美恵、高橋伸彰、高橋謙介、榎谷聡、中村典子、清水紀鈴、横山雄飛、植松泰成、野村能久 (敬称略)

◇11月25日(土)、八ヶ崎市民センターにて第2回「スカウトクラブ(賛助会)」の総会が開催されました。



## 育成会ニュース

◇去る11月25日(土)、29年度スカウトクラブ(賛助会)総会が八ヶ崎市民センター一会議室で、斎藤農林水産大臣の秘書の安井さん、県議会議員の本清さんを来賓としてお迎えし、無事に開催され、30年度の活動について討議し、役員は前年度役員が全員再任されました。(スカウトクラブ(賛助会)高橋保博)

◇1月7日(日)18時より松戸駅「柚柚(ゆうゆう)」にて新年会を予定しています。

◇1月14日(日)餅つき大会を予定しています。

皆様、ぜひご参加下さい。

★「入団や入隊、見学についてのお問い合わせ先」ボーイスカウト松戸第8団メールアドレス：[boyscout\\_matsu8@yahoo.co.jp](mailto:boyscout_matsu8@yahoo.co.jp)